

今こそ、一心団結で学校創立75周年を輝かそう！

魅力化事業、財政事業、イベント事業、宣伝広報事業…**最終段階突入！**

千葉朝鮮初中級学校創立75周年記念事業の

新しいお知らせ

学校創立75周年記念イベント・ザ・ムービー

千葉学校創立75周年記念事業実行委員会では、10月10日に予定していたイベント中止にともない、**来年2月に「動画イベント」を開催**することになりました。動画イベントでは、75周年記念動画、学生動画、大抽選会発表動画、貯金箱集計動画、千葉朝鮮初中級学校芸術発表会動画などを1ヶ月の間に発表していきます。詳細は、後日に創立75周年記念ホームページにてお知らせします。

75周年
記念動画

学生
動画

大抽選会
発表動画

貯金箱
集計動画

千葉学校
芸術発表会
動画

貯金箱を協力していただいた方に抽選券2枚をプレゼント

《千葉朝鮮初中級学校創立75周年記念オンライン特別講演会》大成功！！

9月12日(日)、《千葉朝鮮初中級学校創立75周年記念オンライン特別講演会》が行われました。実行委員会では75周年を記念し、朝鮮学校の「魅力」を再発見するために、朝鮮学校の教育内容や環境を専門家の目線から学ぶために企画された。本来、ハッキョ講堂での講演会を予定していましたが、新型コロナウイルス感染拡大にともなう緊急事態宣言の延長を受け、急遽オンラインでのリモート開催に変更。講師は心理カウンセラーの李舜哲先生と、朝鮮大学校准教授の康明逸先生。講演会のテーマは『ウリハッキョの魅力とは?』。ウリハッキョで行われている教育について、社会的、心理学的な観点から見た長点や優越性、その根拠についてとても説得力のあるお話をして下さいました。



実行委員の想いを伝える…

千葉朝鮮学校教員 **梁昌樹** (26)
(48期卒業生)

今年から千葉ハッキョの教員となり、学校魅力化部署にて教育のICT化を推進している梁昌樹です。たくさんの方々の支援のおかげで千葉ハッキョのICT環境は、文科省の定める基準と比べても高い水準にあります。

この環境を利用することで、子どもたちはICTを通じた多様な学びを得ており、現代に必要とされる問題解決能力や情報活用能力が養われています。

私たちはこれを土台として、プログラミング授業や遠隔交流、ICTを活用した新しい形の学習など、様々な可能性に向けてチャレンジしています。私たちの前には多くの困難があります。

私自身も、教員としての責務やハッキョのICT化を推進する責務に打ちひしがれそうな時があります。その度に私は、教員になると決めた原点と初心を、私を朝鮮人として育ててくれた恩師や、その夢を応援して下さった方たちを思い出すことで、自身を奮い立たせています。

そして今日の前にいる子どもたちが、100周年を迎えた時に千葉ハッキョと一緒に支えているという未来が、私を奮い立たせてくれます。これからも私は教員として、そして千葉ハッキョの卒業生として、千葉ハッキョの魅力を見直し、さらに発展させ、アピールできるように頑張る決意です。ともに頑張りましょう！



祝「千葉ハッキョ」75回目の誕生日



全校生で記念撮影



9月13日、千葉朝鮮初中級学校創立75周年を迎えました。学校では、教職員、学生たちが集まり創立記念日をお祝いしました。また、多くの方が学校創立75周年をお祝いしてくれました。※当日、全学生、教職員でハートマークを作り記念撮影を行った。



千葉ハッキョの会



「NPO法人ウリ花。朝鮮半島と日本の架け橋たち」



阿波子会



アボ子会、オモニ会より民族料理ソープン(松餅)